

#SÜD-OST #SENIOREN 08. Mai 2024

„Veteranentreffen“ der Gründungsmitglieder der GdE vom damaligen Bezirk Magdeburg

Es ist schon ein paar Jahre her, dass sich die heutigen Seniorinnen und Senioren, die Ende 1989/Anfang 1990 die Arbeit der damaligen Gewerkschaft der Eisenbahner (GdE) im Osten Deutschlands, im Bezirk Magdeburg, aktiv aufgebaut und mitgestaltet hatten, sich getroffen haben.



So gab es immer wieder Gründe, dass diese Tradition, sich öfter einmal zu treffen, über das Anstehende zu reden und auch die Erinnerungen an die damalige Zeit wach zu halten, nicht weiter gepflegt wurde. Aufgrund der Pandemiebestimmungen während der Corona-Zeit war dann ein Treffen gar nicht mehr möglich. Und in der Zwischenzeit weilen auch schon einige unserer „Gründungsmitglieder“ nicht mehr unter uns.

Das sollte jetzt aber nicht das Ende solcher Zusammenkünfte der „ehemals Aktiven“ bedeuten. So hat der heute bereits 91-jährige „Kämpfer der ersten Stunde“, Kollege Günter Schnick (im Bild 2. von rechts), die Initiative ergriffen, zusammen mit den Kolleginnen und Kollegen der Magdeburger EVG-Geschäftsstelle ein „Revival-Treffen“ zu organisieren, um diese Tradition wiederzubeleben.

In Vorbereitung des Treffens, das dann in der EVG-Geschäftsstelle in Magdeburg stattfinden sollte, wurde die Idee geboren, neben den Ehrenamtlichen auch die (noch) aktiven und ehemaligen „Hauptamtlichen“, also den Bezirksleiter Fritz Ehrecke, die Gewerkschaftssekretäre und Verwaltungsangestellten des ehemaligen Bezirkes und heutigen Wahlkreises Magdeburg, mit einzuladen.

Und ... fast alle sind der Einladung gefolgt!

So traf sich dann am 7. Mai die „alte Truppe“, um ein paar Stunden miteinander zu verbringen. Aber es wurde nicht nur in Erinnerungen beim Betrachten der alten Fotos und den unvergessenen Erlebnissen „geschwelgt“ - es wurde auch über aktuelle Themen, wie zum Beispiel den „Härtefallfonds“, gesprochen. Auch, dass es im Landesverband Sachsen-Anhalt aufgrund der Amtsniederlegung des bisherigen Vorsitzenden der Senioren noch keine neue Vorsitzende/keinen neuen Vorsitzenden gibt, war ein Thema, das angegangen werden muss.

Als „Fazit und Überschrift dieses Treffens der Veteranen der GdE Bezirk Magdeburg“ ist der Ausspruch von August Bebel sehr treffend: „Nur wer die Vergangenheit kennt, kann die Gegenwart verstehen und die Zukunft gestalten!“ Und das stimmt 100-prozentig!

Ein großes Dankeschön an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer an diesem Treffen, und vor allem aber auch der Magdeburger EVG Geschäftsstelle und deren Mitarbeiter*innen, die das möglich gemacht hatten!